
  

 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL  
 
Lugar: SALA DE REUNIONES “LA FÁBRICA” 
Día celebración:  6 de noviembre de 2023. 
Hora: 14 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Joaquín Moreno Porcal 
Antonio Arenas Almenar 
Ana María Julián Ruiz 
Antonio Pérez Ribero 
Agustín Pérez Núñez 
Nerea Gimeno Luque 
María Amparo Escorihuela González  
Fernando Gandía Escorihuela 
Álvaro Jesús Galán Leal  
Silvia Maiques Samarra 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 

 
Se inicia la Sesión por el presidente. dando paso a continuación a los puntos incluidos en el ORDEN DEL 
DÍA: 
 
 
ÚNICO.- Aprobación del acta de fecha 16 de octubre 2023. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Alfredo Catalá contesta a algunas de las cuestiones pendientes de anteriores sesiones: a Compromís, los 
desfibriladores y su mantenimiento están contralados por Contratación, no existiendo ningún problema. A 
la pregunta de Vox de si se disponía de lectores de chips por la Policía, la respuesta es que sí. Al Partido 
Popular, en cuanto al control policial en los colegios, se realiza en Felipe Bellver, Padre Llansol y 
Emparrado. En cuanto a las cuestiones de la gestión de la residencia y centro de día, se está en 
conversaciones y no hay más información que facilitar en este momento. Los datos de los programas de 
empleo, son 12 EXPLUS, 10 EMPUJUS y 4 EXDISC, en total 26 personas. 
 
 
Se da paso a la PARTE DE CONTROL. 
 
COMPROMÍS:  anuncia la retirada de la Moción presentada acerca de la gestión del Hospital de Manises. El 
presidente le indica que debe presentar escrito por Registro, para que conste formalmente. Solicita el 
acceso al inventario actualizado de bienes, que estaba en redacción. 
 
VOX pregunta si se ha registrado algún accidente por el temporal de viento de los últimos días; Advierten 
varios vecinos de Gregorio Gea del mal estado de la palmera frente a Caixabank, que, por su situación, y ya 
se ha planteado; el presidente le dirige a Urbanismo, y señala que se adoptan medidas preventivas y no ha 
existido ningún incidente reseñable. Pregunta por el alumbrado de Navidad, indicando el presidente que es 
materia de fiestas. Indica que se ha publicado que tal vez pasen a algunos pacientes al Hospital General, y si 
hay previsión de listas de espera. El presidente señala que esa es una noticia aparecida en la prensa, por lo 
que no hay nada que decir ni se valora. 
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PARTIDO POPULAR.- Pregunta también por posibles incidentes por los temporales de la semana pasada, y 
si existen planes de evacuación, si se realizan simulacros y con qué periodicidad. Indica que el sábado a 
última hora de la tarde habían varios camiones de bomberos en la zona de Nemasa, contestando Alfredo 
Catalá que era en término de Valencia y se trataba de unos matorrales. Indica que vecinos de la zona de la 
residencia dicen haber visto gente trajeada por dentro de las instalaciones. El presidente le indica que, 
cuando exista algo que comunicar, se hará. Apunta que están proliferando los bajos comerciales 
convertidos en viviendas, y si bienestar social tiene conocimiento de ello; el presidente le remite a 
Urbanismo, y señala que, para que esa conversión se dé, es preciso cambiar el uso y cumplir los requisitos 
legales; incide en si se da el caso de no estar hecha la conversión y hay niños implicados, a lo que el 
presidente le responde que, de entrada, se estará ante una infracción urbanística. 
 
 
 
Y no habiendo otros asuntos, se levanta la sesión, siendo las 14.15 h.  
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